



Síntesis de medios

28 de abril de 2025

Primeras Planas

Tiene huachicolera su socio aduanal	Reforma
Permiten cinco estados devolver a niños adoptados	El Universal
Usan los colores de Morena para difundir elección	Excélsior
Sedena refuerza su escuadrón para neutralizar narcodrones	Milenio
México no es piñata de nadie: Sheinbaum a políticos de EU	La Jornada
Nuevo frente con EU ahora por gusano barrenador: México prevé acuerdos	La Razón
Abren diálogo para ley de telecomunicaciones	El Heraldo de México
Eran chavos	La Prensa
¡Le apuntan al águila!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Festeja la capital a menores

El Zocalito de las Infancias, organizado por el Gobierno de la CDMX con motivo del Día de la Niña y el Niño, ha registrado una asistencia acumulada de aproximadamente 230 mil personas durante los primeros tres días de actividades. A propósito del Día de la Niña y el Niño, la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC realizó la Tercera Rodada Infantil 2025, en la cual los ciudadanos más pequeños asistieron con sus bicicletas, triciclos, patines y monopatines. La actividad deportiva y de diversión fue encabezada por el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, quien dio el banderazo de salida. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [24 Horas](#) / sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

SSC toma casos internacionales para investigar los pinchazos

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que ante las denuncias por pinchazos en el Metro y Metrobús, que ya aumentaron a 20 casos, analizan la experiencia internacional en países como España, Reino Unido y Australia, donde ocurrieron estos casos. Aseveró que cuentan con un protocolo de actuación con análisis e información sobre las mejores prácticas a nivel internacional para atender estas situaciones; destacó la importancia de la actuación de los usuarios del transporte público para combatir este tipo de prácticas a través de denuncias a las autoridades ante alguna situación de emergencia. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [+Chilango](#)

Ligan con homicidios a El Cabezón de La Unión

La célula de La Unión Tepito, liderada por Christian Abdiel Martínez, alias El Cabezón, es la responsable de la ejecución de los dueños de la chelería Dolls Drinks, el 31 de mayo de 2023, revelan las investigaciones de personal de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El titular de la SSC, Pablo Vázquez, refirió en conferencia de prensa el sábado, que la detención de El Cabezón contribuirá a la desarticulación de esta facción de La Unión Tepito. [El Universal](#)



Acusan repartidores de app extorsiones de \$30 hasta \$400

Los casos de trabajadores por aplicación que son extorsionados en plazas comerciales de la CDMX para trabajar aumentaron de dos hechos en 2021, a cerca de 300 en lo que va de 2025, afirmó el fundador de la asociación civil Ni Un Repartidor Menos, Saúl Gómez. El pasado 8 de abril, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que, entre octubre del año pasado y marzo de 2025, las autoridades capitalinas detuvieron a 188 personas por el presunto delito de extorsión, así como a 135 más por tentativa de este ilícito. [La Razón](#)

Pagan sanciones de fotocívicas 451 conductores con faenas de limpia en el CH

En tres meses y cuatro días, 451 conductores de algún vehículo cumplieron con su responsabilidad de pagar las sanciones que les fueron impuestas por las fotocívicas en las calles del Centro Histórico. En esta ocasión los conductores cumplieron con realizar labores de pintura de jardineras, limpieza, desbroce y poda de árboles, y lavado de plazas públicas en el perímetro A del Centro Histórico. Cifras oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indican que en la CDMX se registraron siete millones 254 mil 842 fotocívicas en 2024 y en 2023 hubo un millón 439 mil 891. [La Prensa](#)

Prepara CDMX el Simulacro Nacional 2025

El próximo 29 de abril, la capital del país se preparará para el Primer Simulacro Nacional 2025, un ejercicio masivo que pondrá a prueba la capacidad de respuesta de instituciones gubernamentales, organismos de emergencia y sector privado ante un hipotético sismo de 8.1 grados con epicentro en el Golfo de Tehuantepec. La SGIRPC liderará la logística del simulacro. Entre las dependencias confirmadas destacan la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que apoyará en el control de multitudes durante las evacuaciones; y la Sedesa, que activará protocolos médicos. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Atorados por ratas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a dos sujetos que se robaron un mototaxi en calle Mercedes Caraza, de la colonia Santa Cecilia, alcaldía Tláhuac, los sujetos fueron detenidos cuando lo empujaban y trataban de ponerlo en marcha. [Basta](#)

Legal detención del asaltante de turistas

Policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Antonio Alberto "N", señalado como quien, al parecer, participó en dos robos a turistas en distintas alcaldías. Le aseguraron 200 dosis de presunta droga y un vehículo en los momentos en que circulaba por calles de la alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#)

Apuñalan a hombre con una botella rota

Dos mujeres trans fueron capturadas tras presuntamente haber apuñalado con una botella rota a un hombre que perdió la vida en calle Roa Bárcenas, de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. [Basta](#)

Matan a taxista por aplicación

Un choque se convirtió en ejecución, en el momento que un taxista por aplicación fue asesinado a balazos en la colonia Mixcoac, alcaldía Benito Juárez, luego de que se impactara contra una camioneta y su conductor le disparó sin mediar palabras. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes capturaron al responsable sobre calle Tiziano de la misma colonia, se le decomisaron diversas dosis de aparente droga y un arma de fuego. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



A prisión, presunto agresor de dos mujeres

Miguel Ángel "N", presunto responsable del ataque armado en el que resultaron lesionadas Magda Rosa "N" y Jennifer "N", en hechos ocurridos el pasado 17 de marzo en la alcaldía Milpa Alta, fue detenido en una acción coordinada entre la SSC, la FGJCDMX y la Secretaría de Marina. [La Prensa](#)

Detienen en Milpa Alta a pareja por atacar a policía

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a una pareja luego de agredir a un oficial y lo despojaron de su teléfono celular, tras negarse a pagar cervezas en una tienda de abarrotes ubicada en calle Jalisco, del Barrio Santa Martha, alcaldía Milpa Alta. Paramédicos del ERUM brindaron los primeros auxilios al oficial, quien presentaba una contusión en la cabeza, por lo que fue trasladado a un hospital para su valoración. [ContraRéplica](#)

Pirámide vial: A actualización

En los últimos meses, en las calles prolifera el uso de medios de transporte que no coinciden con las categorías establecidas por la jerarquía vial del Reglamento de Tránsito. Algunas empresas comercializan bicicletas y scooters pese a que cuentan con motores que les permiten superar los 25 km/h. A mediados de marzo, dos operativos desplegados en el Centro Histórico llevaron al decomiso de mil toneladas de scooters y bicicletas eléctricas, los encargados de los establecimientos no pudieron comprobar la posesión legal de las unidades. [Reforma](#)

Violación: El círculo del dolor

La violación es uno de los ilícitos que se cometen con mayor frecuencia en la CDMX; sin embargo, no figura entre los principales delitos que se listan cuando se habla de combate a los índices delictivos en la capital. **La Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC** informó que, entre enero y diciembre de 2024, el robo a transeúnte en vía pública con violencia, con 6 mil 322; el robo de vehículo sin violencia, con 5 mil 263; las violaciones, con 2 mil 523; el robo a negocio con violencia, con mil 843; y el robo a transeúnte en vía pública sin violencia, con mil 743, son los principales delitos. [Reporte Índigo](#)

Cierran chelerías en CDMX por operar sin permisos

La Secretaría de Gobierno informó que durante este fin de semana fueron suspendidas 39 chelerías que operaban sin los permisos requeridos y superaban los niveles de aforo establecidos, representando un riesgo para la seguridad ciudadana. Los operativos se llevaron a cabo en las alcaldías Benito Juárez, Iztapalapa, Coyoacán, Tlalpan, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, apoyados por personal de la SSC, el INVEA y la SGIRPC, tras recibir diversas denuncias ciudadanas sobre consumo de alcohol en vía pública, venta de bebidas alcohólicas a menores de edad, riñas, así como sobrecupo en los establecimientos. [ContraRéplica](#)

Seguridad privada, un aliado contra inseguridad en CDMX

Durante el primer trimestre del año, la incidencia de robo de vehículos en la CDMX disminuyó 21% y la de autopartes 8.2%, en comparación con el mismo periodo de 2024. Este descenso es resultado de la estrategia de seguridad encabezada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el apoyo del sector de la seguridad privada bajo un modelo público-privado. Raúl Sapién, presidente del CNSP, explicó en entrevista que delitos como el robo de vehículos, motocicletas y autopartes suelen estar relacionados con otros crímenes, por lo que el uso de herramientas tecnológicas resulta fundamental. [Eje Central](#)



Chocan vecinos por una Utopía en Cuajimalpa

El titular de la Sobse, Raúl Basulto Luviano, presentó el proyecto de la Utopía en San Pedro, alcaldía Cuajimalpa, el cual dividió opiniones entre los vecinos; no obstante, aclaró que el Gobierno no impondrá ningún proyecto. Basulto explicó que, de acuerdo con lo planeado, la primera Utopía en Cuajimalpa estaría ubicada en lo que llamó Módulo 1, el cual abarca el Deportivo Ledón y el estacionamiento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Otro espacio es el Módulo 2, que antes fungió como un sitio para la salud básica. [La Razón](#)

Columna En Flagrancia: “Los 300 en la CDMX” / Gustavo Fondevila

El mes pasado hubo una manifestación extraña en la CDMX, se trataba de taxistas y comerciantes de Ecatepec que se reunieron a un costado del Deportivo Oceanía para protestar por la detención de su líder José Luis, “El Conejo”, los manifestantes tenían la intención de llegar al Centro Histórico pero la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** les impidió el paso. El hombre está acusado de homicidios, despojos, robo, encubrimiento, ataques a las vías de comunicación, delitos contra la salud, extorsiones contra transportistas, empresarios y comerciantes. “Los 300” muestran una forma de gobierno criminal que intenta ocupar los espacios que el Estado no ocupa y por eso es tan exitoso. [Reforma](#)

Columna La Buena, El Malo, El Feo

El Malo: Christian Abdiel “N”, alias El Cabezón, fue detenido este fin de semana en Naucalpan, Estado de México, por **elementos de la SSC**. Este cabecilla es acusado de homicidio y vínculos con el narcotráfico en la CDMX. [El Heraldo de México](#)

Columna Red Compartida

Los resultados de la ENSU que dio a conocer el INEGI ubican el caso de la alcaldía Álvaro Obregón, donde el índice de percepción de seguridad aumentó en 9.4 puntos porcentuales. Algunas de las claves para entender los resultados son la coordinación entre la alcaldía, que gobierna el morenista Javier López Casarín, y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ capitalina, así como una nueva estrategia que privilegia la prevención y el uso inteligente de tecnología de punta, aunado a una labor intensa de reconstrucción del tejido social. [La Prensa](#)

Policiaco

Se registra balacera dentro de un baby shower

Un muerto y dos heridos fue el saldo de un ataque armado que se registró al interior de una vivienda en calle Miguel Domínguez, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, donde se celebraba una fiesta. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano; los responsables lograron escapar. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a hombre en Azcapotzalco

Un joven menor de edad fue ejecutado a tiros por motosicarios en el cruce de las calles 12 y 17, en la colonia Pro Hogar, alcaldía Azcapotzalco. El menor quedó tendido junto a su bicitaxi, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona, los responsables escaparon del lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Se estampan los bomberos con poste de luz; 2 heridos

Una camioneta de bomberos se estrelló contra un poste de luz sobre calle Ojo de Agua, en la colonia Lomas de San Bernabé, alcaldía Magdalena Contreras, dos vulcanos resultaron heridos; el accidente se debió a una falla en el sistema de frenado. [Basta](#)

Asesinan por la espalda a sujeto en la Ajusco

Dentro de unos departamentos de la colonia Ajusco, un hombre fue asesinado a tiros, la noche de este domingo. La víctima se encontraba dentro del inmueble situado en el número 198 de la calle Toltecas, alcaldía Coyoacán. El lugar fue resguardado por **elementos de la SSC** y del Ejército, que llegaron al punto e implementaron un fuerte operativo tras la denuncia de los vecinos. [El Gráfico](#)

Balacean a tres amigos; uno pierde la vida

Un hombre fue asesinado y dos amigos de éste resultaron lesionados tras ser agredidos a balazos en calles de la colonia La Martinica, en la alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron **elementos de la SSC de la CDMX**, quienes detuvieron a una pareja como presuntos responsables y fueron presentados ante el MP. [La Prensa](#)

De la cárcel a la tumba

César Jordany salió de prisión, pero lo mataron en Tláhuac. El exrecluso fue baleado a bordo de un auto junto a Odalis, quien quedó herida la madrugada del sábado en la colonia Santa Ana Poniente. El año pasado, el occiso estuvo en el Reclusorio Sur por un homicidio. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

En los últimos 6 meses, sube sobrepoblación en cárceles

Desde que Claudia Sheinbaum llegó a la presidencia de México, la sobrepoblación en las **cárceles del país** ha incrementado de 4.28%, reportado en septiembre de 2024, a 8.32% en marzo pasado. El Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social de la SSPC reportó un exceso de nueve mil 632 personas presas. En la CDMX se registraron dos mil 586 espacios en los 13 centros que hay en la capital. [El Financiero](#)

Columna Línea 13: En Congreso local quieren reformar leyes federales

Interesante resulta la iniciativa de la diputada local del PVEM, Rebeca Peralta, quien plantea cambios a la Ley del Impuesto Sobre la Renta para impulsar la contratación de personas recientemente liberadas del **sistema penitenciario** de México. Con ellos propone que las empresas reciban algunas exenciones fiscales para abrir espacios de trabajo a este sector de la población. Desafortunadamente, la modificación es del ámbito federal, por lo que le tocará a la Cámara de Diputados hacer los cambios. O la diputada desconoce los ámbitos legislativos o presentó sólo una buena intención. [ContraRéplica](#)



Justicia

Se suman denuncias contra escuela militar por maltratos en CDMX

Padres de familia de estudiantes de la Academia Militarizada Ollin Cuauhtémoc, colegio que organizó un campamento en el estado de Morelos, donde murió Erick Leonardo Terán Torbellín, informaron que ya se iniciaron cuatro carpetas de investigación de las denuncias interpuestas ante la FGJ de la CDMX por los menores que fueron maltratados en el plantel, mismas que podrían ser alrededor de 20. [La Jornada](#)

Columna El Caballito: Listo nuevo protocolo de búsqueda de desaparecidos en la CDMX

Nos aseguran que hoy será presentado por el Gobierno capitalino, que encabeza Clara Brugada, el nuevo protocolo de búsqueda y localización de personas en la CDMX en el que han venido trabajando desde hace varios meses el secretario de Gobierno, César Cravioto, y la fiscal capitalina, Bertha Alcalde. Veremos si hoy se presenta un documento acabado, aplicable y que cuente con el aval de las madres buscadoras, quienes son las primeras interesadas. [El Universal](#)

Imagen Destacada



RECORRIDO. Los niños pudieron pedalear junto a elementos de la SSC en la Terzera Rodada Infantil.